

El proceso de paz en Colombia: Más allá de la Justicia Transicional

Conversatorio con:

- **Sergio Coronado**, Doctorando FU Berlin, antes Sub-Director del *Centro de Investigación y Educación Popular (CINEP)*, Colombia
- **Alexandra Huck**, Escritora e Investigadora en *Menschenrechte für Kolumbien (KOLKO)* e.V.
- **Helena Urán Bidegain**, Especialista en Colombia del *Colectivo Creando Memoria*, Berlín
- **N.N.**, European Center for Constitutional and Human Rights (ECCHR)
- **Moderación:** Estudiantes, *Lateinamerika Institut*

Un año tras la firma del Acuerdo de Paz entre el gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), muchos puntos del acuerdo siguen sin presentar progreso. Víctimas expresan su descontento, los Grupos Armados Organizados neo-paramilitares se multiplican, y la producción de coca es la más alta en la historia del país. Además, sólo en el 2017 más de 90 líderes sociales y activistas fueron asesinados/as. En este contexto, es necesario examinar la implementación del Acuerdo de Paz.



Foto: Hanna Thiesing

Responsable Dr. Kristina Dietz
Fecha 14 Febrero, 18:00-20:00
Lugar Sala 201,
Lateinamerika-Institut
Rüdesheimer Str. 54-56